

My Town Topics

地域の行事や身近な話題、耳よりな情報をお待ちしています。

↓斜面を清掃後、アジサイの苗を植栽

長島町戦没者追悼式 二度と戦争を繰り返さない

長島町戦没者追悼式が7月7日、長島町文化ホールで開催されました。

式典では、戦没者に対し黙とうを捧げた後、鶴長益雄・長島町西地区遺族会長が「今日の平和で豊かな社会は戦没者の尊い犠牲のおかげです」と追悼のことはを述べ、二度と戦争を繰り返さないことを誓いました。



↑多数の遺族らが出席して戦没者を追悼



旧長島町役場OBがボランティア 費でアジサイを植栽

旧長島町役場職員OBが7月4日、ボランティアでアジサイの植栽を行いました。

同日は、B & G体育館からながしま風車公園までの道路の雑草を取り除いた後、自費で購入した50本の新苗とさし木用にカットした苗木を、ていねいに植えつけました。

観光地引き網 タコやハモなど大物ゲット

長島青少年旅行村管理組合は7月30日、8月6日の2日間、小浜海水浴場で観光地引き網を行いました。

7月30日は、朝から青空が広がって絶好の陽気に恵まれ、参加者たちは漁船が沖合いに仕掛けた網の綱を、2班に分かれて大粒の汗を流しながら元気いっぱい引き込んでいました。

砂浜に上がった網の中には、たくさんのクラゲとともにタコやハモ、イシガキダイなどの大物も入っていて、参加者たちは網の中で飛び跳ねる魚に釘付けになっていました。

参加者の中には子どもたちも多く、この体験を通して、漁業のおもしろさ、素晴らしさを感じていたようです。



↑沖合いの漁船が仕掛けた地引き網を徐々に砂浜へ引き揚げていきました

←元気いっぱいの笑顔で、地引き網の綱を引き、自然を満喫する子どもたち